



Banco Central de Nicaragua
Emitiendo confianza y estabilidad

**Exposición de Pintura Nicaragua Linda, Nicaragua Natural
Presidente del BCN, Cro. Ovidio Reyes R.**

29 de Noviembre 2017

Agradezco a todos por su presencia en este evento que denominamos: Nicaragua Linda, Nicaragua Natural, que revela, una vez más, el compromiso del Banco Central por la promoción sostenida de los valores artísticos y culturales de Nicaragua.

Desde 2002, nuestra institución ha realizado 16 certámenes de pintura, en homenaje a maestros del siglo veinte como Rodrigo Peñalba, Armando Morales, Alejandro Aróstegui, Leoncio Sáenz, Carlos Montenegro y Róger Pérez de la Rocha, entre otros. Los nicaragüenses nos hemos deleitado con sus magníficas obras de arte que representan un orgullo de nuestro país.

En esas convocatorias se han consagrado nuevos artistas. En la de 2013, el Señor Marcelo Ampié —uno de los tres participantes en esta exposición— fue premiado con la obra al óleo “Pensador metafísico”, ejemplo de retrato desgarradamente humano. En esta exposición, el Señor Ampié se inspira en temas sociales de gran contenido humano, en retratos trazados con maestría, en objetos representativos de la vida cotidiana del pueblo y en sorprendentes paisajes del entorno natural de Nicaragua.

Hoy nos convocan, además de Ampié, la Señora Rosario Ortiz de Chamorro, quien parte de la naturaleza y la transforma ordenando la severidad y pureza de sus formas. Sus flores y frutas estáticas y monumentales invitan a la contemplación. Asimismo, sutiles graduaciones de tono, sensualidad de sus pinceladas y sombreado a grafito denotan su paciente oficio y habilidad, fusionando motivos reales e imaginarios.

Por su parte, el Señor Mauricio Rizo maneja el color en sus lienzos como una oda a la naturaleza bañada de luz crepuscular o enaltecida por la luz artificial. En sus paisajes presenta el regocijo y alegría por la vida al natural, la sencillez y serenidad de la casa campesina, las plantaciones de plátano y los cafetales.



Banco Central de Nicaragua

Emitiendo confianza y estabilidad

Palabras Oficiales

La naturaleza constituye el personaje central de los tres, unidos por su original contemplación de nuestro trópico, vislumbrado a través de diferentes maneras. Pero con sus paletas dotadas de vibrantes colores que orquestan diáfananamente juegos de luces y sombras, texturas maestras y visiones deslumbrantes.

Apreciemos, entonces, esta muestra representativa de nuestra Nicaragua Linda, Nicaragua Natural, y reconozcamos la perseverante labor de sus ejecutores que se presentan hoy con sus pinturas para destacar con sus trazos el arte que acompañan a la herencia de nicaragüenses.

Muchas Gracias